



EXTINCTEURS
EXTINGUISHERS

Certificat

Certificate
Page 1/2

Nature et date de la décision / Type and date of decision
Reconduction / Renewed
N° EP2 321 440 date 01/01/2010
Indice / Index B0

La Société / Company : **GLORIA GMBH**
Postfach 1160
D 59321 WADERSLOH/WESTF
ALLEMAGNE

Date de fin de validité du certificat / Validity of certificate
31/12/2014

Titulaire numéro / Licensee number : **073**

Usine de / Factory location : **WADERSLOH/WESTF
ALLEMAGNE**

est autorisée à apposer la marque NF sur le produit suivant, selon les conditions définies dans le référentiel de certification NF-EXTINCTEURS (NF074) :
Is allowed to affix NF certification Mark on the following product, according to the requirements defined in the NF-EXTINGUISHERS (NF074) certification rules :

EXTINCTEUR PORTATIF :
PORTABLE EXTINGUISHER :

Famille / Range :

Désignation de type / Type designation :

Marque (s) commerciale (s) / Trade mark :

Agent extincteur / Extinguisher Agent :

2 kg Extincteur à Poudre ABC.

2 kg ABC powder extinguisher

F2 G

F 2 G / F 2 GM

GLORIA et PROTEX

GLUTEX K

Résistance à la pression / Pressure resistance :

La conformité à la directive Equipements sous Pression (97/23/CE) est attestée par le marquage CE apposé sur le produit.

Compliance with Pressure Equipment Directive (97/23/CE) is attested by CE marking affixed on the product.

Caractéristiques certifiées essentielles / Main certified characteristics:

Foyers types / Fire rating achieved : **8 A - 89 B- C**

Températures limites d'utilisation / Operating temperature range : **-30°C +60°C**

Durée de fonctionnement / Duration of operation : **12,8 s**

Certifié avec son support mural.

Certified with its mounting bracket.

Aptitude à l'usage à bord de véhicules monté sur son support transport.

Ability to use on board provided with its bracket vehicles.



Ce certificat est constitué de 2 pages
This certificate consists of 2 pages



EXTINCTEURS
EXTINGUISHERS

Certificat

Certificate

Date / Date : 01/01/2010
Reconduction / Renewed – N° EP2 321 440
Indice / Index : B0

Page 2/2

Ce certificat atteste que / *This certificate attests that :*

- Le produit désigné est certifié conforme à la norme NF EN3 -7+A1 (février 2008) et au référentiel de certification NF-EXTINCTEURS (NF074).
The product mentioned complies with the requirements of the standards NF EN3 -7+A1 (February 2008) and in the NF-EXTINGUISHERS (NF074) certification rules.
- Le système qualité de la société a été évalué conformément au référentiel de certification NF-EXTINCTEURS (NF074).
The quality organisation of the company has been assessed and found in compliance with the requirements of NF-EXTINGUISHERS (NF074) certification rules.

Références et dates des rapports d'essais / *References and date of test reports :*

Rapport / *Report n°* EH 06 0604 1070 du 16/08/2006
EA 07 0401 1060 du 10/04/2007

Ce certificat n'engage en aucun cas AFNOR Certification quant à la conformité réglementaire de l'installation dans laquelle le produit objet de ce certificat sera utilisé.
This certificate does not accept responsibility of neither AFNOR Certification with regulatory conformity of installation in which the relevant product is used.

Ce certificat NF est valable jusqu'au 31/12/2014 sous réserve des résultats des contrôles effectués par AFNOR Certification qui peut prendre toute sanction conformément aux Règles Générales de la marque NF et au référentiel de certification NF-EXTINCTEURS (NF074).
This NF certificate is valid until 31/12/2014 subject to results of control performed by either AFNOR Certification, that may pronounce any sanction according to general rules of NF certification Mark and specific NF -EXTINGUISHERS (NF074) Certification rules.

Ce certificat annule et remplace tout certificat antérieur / *This certificate annuls and replaces any previous certificate.*

Le Directeur Général Délégué

Jacques BESLIN



Ce certificat est constitué de 2 pages
This certificate consists of 2 pages

afnor
CERTIFICATION